
«Kunstkabine für Alle» – Künstlerinnen und Künstler gesucht 

 
Der Verein «Kultur für Alle» macht im Sommer 2026 ein Projekt.  

Das Projekt heisst «Kunstkabine für Alle». 

Wir nutzen eine Telefonkabine auf der St.Leonhardsbrücke in St.Gallen. 

Die Telefonkabine wird ein kleiner Ausstellungsraum. 

Alle Menschen können die Ausstellung von aussen anschauen. 

Das Projekt ist für Künstlerinnen und Künstler mit einer Behinderung. 

Wir arbeiten mit der Initiative «Kabinenwechsel» zusammen. 

Ein Teammitglied von «Kabinenwechsel» unterstützt die Künstlerinnen und 

Künstler. 

Das Team hilft beim Ausstellungskonzept und beim Einrichten der Ausstellung. 

Gesucht sind Künstlerinnen und Künstler aus diesen Kantonen: St.Gallen (SG), 

Appenzell Ausserrhoden (AR), Appenzell Innerrhoden (AI), Thurgau (TG) und 

Graubünden (GR). 

Es gibt 3 Ausstellungs-Zeiträume. 

Jeder Ausstellungs-Zeitraum dauert 3 Wochen. 

Die Ausstellungen sind in den Monaten Juli, August und September 2026. 

Jede Ausstellung beginnt mit einer Mini-Vernissage. 

Eine Mini-Vernissage ist eine kleine Eröffnung. 

Die Künstler und Künstlerinnen erhalten für die Ausstellung ein Lohn. 

 

Zur Kunstkabine: 

Die Kabine ist 1 Meter breit und 1 Meter tief. 

Die Kabine ist 2 Meter hoch. 

Es gibt 3 Glaswände. 

Hinten gibt es eine Holzplatte. 

An der Decke gibt es Punkte zum Aufhängen. 

Die Kabine ist mit einem Schloss gesichert. 

Die Kabine ist wasserdicht. 



Interessiert an einer Ausstellung? 

Bitte bis am 31. März 2026 eine E-Mail senden an mail@kulturfueralle.ch. 

In der E-Mail sollen diese Informationen stehen: 

– Wer ist die Person? (kurze Vorstellung) 

– Welche Kunst macht die Person? (kurze Beschreibung) 

– Fotos von eigenen Kunstwerken (als Dateien oder Links) 

Man kann auch alles per Post schicken:  

Kultur für Alle 

Axensteinstrasse 15 

9000 St.Gallen 

 

Bei Fragen zum Projekt kann man sich hier melden: 

Rebecca C. Schnyder, Geschäftsstelle Verein «Kultur für Alle» 

E-Mail: mail@kulturfueralle.ch 

Telefon: 076 586 26 48 
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